
Собрание Няганского местного отделения Межре- 
гионального общественнО"ПОлитического движения 
"Югра" состоялось в ГКЦ "Планета" 25 апреля. После 
соблюдения обязательных процедур протокола веде
ния заседания, -  избрания президиума, секретариа
та, счетной комиссии, утверждения повестки дня и 
регламента выступлении -  по первому вопросу с от
четным докладом выступил председатель Совета НМО 
МОПД "Югра" А. В. Рыженков:

'Символично, что сегодняшнее 
аседание Няганского местного 

отделения МОПД “Югра”, собра- 
аие единомышленников, прово
дится на фоне поступления посла
ния Президента РФ В. В. Путина 
Федеральному Собранию РФ, к 
:одовщине с момента принятия 
Юслания губернатора Ханты- 
Лзнсийского автономного округа 
5уме и жителям Югры.
возрождение городского 
отделения МОПД "Ю гра"

С момента создания местно- 
о отделения МОПД “Югра" про- 
ило более трех лет. Но, к сожале
нию, немногие из присутствующих 
гомнят о том, что существует та
гов движение. В силу разного 
>ода причин оно никак себя не 
проявляло у нас в городе. Одна- 
го движение существует и актив
но действует на территории всего 
<анты-Мансийского автономного 
Жруга. Настало время возродить 
н наше городское местное отде- 
1ение.

Общественно-политические и 
•кономические процессы, проис- 
годящие в целом по России, в 
<анты-Мансийском автономном 
жруге, в Нягани, затрагивают ин- 
ересы каждого гражданина. 
Проблемы, с которыми мы стал- 
нваемся ежедневно, - достаточ
но серьезны и значимы для каж- 
Юго жителя. Для их решения 
необходима консолидация уси- 
ний всех членов общества Нуж

но завершить строительство и 
самого общества нового типа. 
Возможность сделать это, стать 
такой силой, которая способна 
объединить людей (вне зависи
мости от их политических убеж
дений и взглядов, социального 
положения, возраста и рода за
нятий), в Нягани дает наше дви
жение -  городское местное от
деление МОПД “Югра”.

де

О сегодняшней 
обстановке

Описывая обстановку в горо
должен сказать: довольно 

долго жители нашего города 
жили иллюзиями о том, что про
должится тот период беззабот
ной жизни, который мы с вами 
помним как период развитого со
циализма. Тогда жилье строи
лось и выделялось бесплатно, не 
было проблем с трудоустрой
ством и выплатой заработной 
платы, решались вопросы обра
зования, социальной защиты и 
многое другое. Но государство и 
мы с вами выбрали другой путь -  
трудный, сопровождаемый поте
рянными надеждами и несбыв- 
шимися ожиданиями, путь ры
ночных преобразований По нему 
идет вся Россия, Ханты-Мансий
ский автономный округ, город 
Нягань. Достигнутые успехи, в 
первую очередь, связаны с не
легкими решениями по внедре
нию новых отношений в муници
пальных образованиях. Органы

И город будет, 
и саду цвесть ...
в рамках имеющегося 

финансирования
А:Заметки с апрельского заседания 
(умы муниципального образования)

местного самоуправления сосед
них с нами территорий и городов- 
лидеров Сургута и Нижневартов
ска, городов-ровесников Нягани 
Когалыма и Лангепаса, не боя
лись проводить политику само
стоятельности в обеспечении 
собственного развития, не стре
мились к политическим и попу
листским решениям, не развива
ли иждивенческих настроений, в 
трудный для всех период не стес
нялись говорить жителям о не
возможности развития без эко
номии бюджетных средств, без 
создания принципиально новых 
отношений для удовлетворения 
нужд и получения востребован
ных услуг. Результаты их развития 
мы видим.

Наш город на протяжении 
последних десяти лет практичес
ки не развивался. Нам рассказы
вали о бесперспективности раз
вития Нягани, призывали 
уезжать из нее кто куда может. В 
то же время бюджетные сред
ства вкладывались в создание 
экономически неэффективных 
производств, нерентабельных 
предприятий, в которых “раство
рялись" десятки миллионов руб
лей. За этот период город потерял 
все действующие строительные 
мощности -  тресты “Красноле- 
нинсктрубопроводстрой", “При- 
уралнефтегазстрой”, “Узтюмень- 
ж илстрой” и многие другие 
строительные предприятия.

(Продолжение на 3 стр.)

В начале 2002 года са
мой популярной сре
ди горожан стала 
| тема реформирования ЖКХ. 

Но и она вряд ли заслонила 
еще одну, связанную с пробле
мами финансового плана: го
род испытывал безденежье. 
На минувшем заседании депу
таты заслушали отчет об испол
нении бюджета г. Нягани за 
первый квартал текущего года. 
Доклад был сделан председа
телем комитета по финансам 
И.В. Писаревой. С одоклад 
представлен руководителем 
Межрайонной инспекции МНС 
№3 по ХМАО В.А. Шевелевой.

Прозвучали следующие циф
ры. По собственным доходам ис
полнение бюджета первых трех 
месяцев года составило 79 про
центов, или 90 622 тыс. рублей. 
По отношению к годовому плану 
это 24 процента. Поступило фи
нансовой помощи из окружного 
бюджета 276 391 тыс. рублей 
Таким образом, доходы городс
кого бюджета в первом квартале 
составили 367 013 тыс. рублей. По 
доходам исполнение бюджета за 
первый квартал составило 87, 3 
процента от планируемой вели
чины.

(Продолжение на 2 стр.)

Христос Воск р е с е !

На снимке: В президиуме со
брания В. А. Благовещенский, 
А. В. Рыженков, В. Н. Янишевс- 
кий и Г. Г. Заковряжин.

Фото Ю. ГУСЕВА.

Возлюбленные братья и сестры, 
прихожане и гости города!

Спешим поздравить вас с радостью наступающего светонос
ного Христова Воскресения!

Воскрес Спаситель, Воскрес однажды, чтобы светом Своего 
Воскресения озарить мир навсегда. Страдания и Гроб явили 
полноту Любви Божией к нам и дали разумение великой тайны 
Жизни, побеждающей саму смерть, сам ад. И тайна эта -  
Любовь!

Полюбите! И вы будете радоваться с другими и за других. 
Полюбите ближнего! И вы полюбите Христа. Полюбите обид
чика и врага! И двери радости распахнутся для вас, и Воскрес
ший Христос сретит вашу воскресшую в любви душу.

Вот и все. Так мало ждет от нас Господь! И в этом -  наш 
эай! Это -  наше Воскресение! Полюбите Любовь, и живы 
будете Воскресшим в страдании Любви Спасителем!

Воистину Воскресе Христос!
Да благословит нас Господь жить трудами Любви и Верой 

обетованиям Господним!
Иерей Сергий Тарасов, настоятель храма Святителя

Алексия Московского.

"Время
собирать камни..."


